
令和２年度 第８回鳳来中部地域協議会 会議録

日 時
令和２年１２月１１日（金）

午後７時３０分～午後８時３０分
場所

新城市開発センター

３階 大会議室

出席者

委員 １６名

事務局 ４名

欠席者 ３名 傍聴者 なし

議題・議事・発言等

１ あいさつ
２ 報告事項
（１）令和 3 年度地域活動交付金募集案内について
（２）令和２年度地域自治区予算執行状況について
３ 協議事項
（１）令和３年度鳳来中部地域協議会委員の改選について

①各地域協議会委員の状況について
②地域協議会委員の選出について

４ その他
（１）第９回地域協議会について

会議内容

１．あいさつ
会長
議事録署名人を１４番の幸村泰志委員と１５番の梶村光伸委員を指名した。

２.報告事項
（１）令和３年度地域活動交付金募集案内について
（２）令和２年度地域自治区予算執行状況について
事務局より（１）、（２）について、資料により一括説明。
【質問なし】

３．協議事項
（１）令和３年度鳳来中部地域協議会委員の改選について
①各地域協議会の状況について
②地域協議会委員の選出について
事務局より①、②について、資料により一括説明の後、各公民館の状況報告。
・長篠公民館：女性委員が出ることはいいことであると話している。女性を選出でき

るように進めていく。
・乗本公民館：公民館役員からでなく、地区全体で考えて選出したい旨を前区長が集

まる会議で説明した。公民館の会議がなく、役員で話ができない状況
であるが、選出できるよう進めていく。

【質疑応答】
（会長）会長選出方法について、ローテーション制とするのか、その都度話合いとす

るのか、意見を聞かせて欲しい。
（委員）ローテーションを決めておいた方が、心の準備ができるのでは。
（委員）ローテーションでなく、その都度適任者を選ぶ方が良い。
（委員）乗本地区は人数が少なく、区長を何度も務める人がいるため、さらに大きな

負担をお願いすることにもなる。ローテーションの場合、適任者を決められ
るか分からない。

（委員）区の役員を決めるのも難しいが、前もって役が決まっていた方が選出しやす
いかもしれない。

（委員）ローテーションを決めない方が良いのでは。
（委員）どちらにも一長一短があると思う。
（委員）昨年の会議で、ローテーション制を一度やめるべきという話になったので、

その考えを尊重するべき。
（会長）意見が割れているので、今回は採決をとらず年度最後の地域協議会で決定す

ることとしたい。



４．その他
（１）第９回地域協議会

１月２９日（金）午後７時００分から
地域協議会終了後、地域意見交換会を実施
※今後の新型コロナウイルスの状況によっては、延期や中止もあり得る。

石野事務所長のあいさつ後、閉会。


